



Nueva conexión directa con Glasgow, operada por Air Nostrum

El Aeropuerto de Madrid-Barajas aumenta las conexiones con el Reino Unido

1 de noviembre de 2011

El Aeropuerto de Madrid-Barajas cuenta desde hoy con una nueva conexión diaria directa con el aeropuerto escocés de Glasgow, operada por la compañía Air Nostrum.

La nueva ruta que une Madrid con Glasgow, principal ciudad de Escocia, tendrá dos frecuencias semanales de ida y vuelta, con vuelos operados desde la T4 de Madrid-Barajas, los lunes y los jueves, y desde el aeropuerto internacional de Glasgow, los martes y los jueves.

Actualmente, Madrid-Barajas cuenta con conexiones directas con diez aeropuertos del Reino Unido, en Londres, Edimburgo, Liverpool, Bristol, Manchester y Glasgow, operadas por las compañías Air Europa, Air Nostrum, British Airways; CityFlyer, EasyJet, Iberia y Ryanair.